

Dragon Ball : un scientifique explique pourquoi Son Gohan est plus fort que son père



Difficile d'oublier les heures de plaisir passées devant Dragon Ball. Ses personnages mythiques ont marqué toute une génération de fans. Mais même si un grand nombre d'entre eux connaissent l'anime sur le bout des doigts, ils sont toujours friands d'en savoir un peu plus sur certains mystères qui se cachent derrière le mythe.



Alors qu'un neuroscientifique avait déjà analysé les entraînements des personnages de l'anime, un autre a choisi d'expliquer pourquoi Son Gohan était plus fort que son père, Son Goku. Yudai Okuyama est un chercheur en biologie évolutive au Musée national de la nature et des sciences au Japon. Au cours d'un échange avec Masayuki Kato, un professeur de science et écrivain, il explique pourquoi les capacités de Son Gohan dépasse celle de son père Son Goku, d'un point de vue scientifique évidemment. Sa puissance serait le résultat de... l'hétérosis.

L'hétérosis ou la vigueur hybride est un terme utilisé pour décrire quand une progéniture hybride bénéficie des avantages biologiques de leurs parents et finit par être plus forte qu'eux - en essentiel, obtenant le meilleur des deux mondes. Dans l'agriculture, les agriculteurs utilisent les mécanismes de l'hétérosis pour faire des choses comme faire pousser leurs cultures à des tailles uniformes, pour être plus résilients, pour avoir meilleur goût, ce genre de choses. Quant à Gohan, vous pourriez dire que sa force est le résultat de l'hétérosis.

Si Son Gohan est aussi fort, c'est donc aussi grâce à la puissance de ses parents. Mais n'oublions pas son travail et sa force de caractère, évidemment.

https://gaming.gentside.com/manga/dragon-ball-un-scientifique-explique-pourquoi-son-gohan-est-plus-fort-que-son-pere_art32644.html